
      ATA Nº. 12/2017 
Aos 12 (doze) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com 
a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto Rizzardi 
solicitou ao Ver. Sandro Zanotto para que proferisse a leitura de um trecho bíblico. Após o Diretor de 
Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 11 (onze), que foi aprovada por unanimidade. 
Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a leitura das correspondências, 
proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. Proposições: Ver. Erlei Ferrari da 
Fonseca e subscrita pelos Vereadores: Aloísio Remo Alves Xavier, Marta Rejane Mino, Luis Gilberto 
Rizzardi e Dogivan Araldi – Moção de Pesar - Pelo falecimento do Sr. Ervandil Ferrari. Deferida pela 
Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Pedido de Providência - Diante das chuvaradas das 
últimas semanas entendemos ser necessário dar uma atenção especial aos pontos mais críticos do 
Município, dentre os quais onde há formação de atoladouros, pontes e pontilhões caídos ou com 
riscos de queda e locais de difícil acesso como em tambos de leite, locais que passa o transporte 
escolar e outros. Deferido pela Mesa Diretora. Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 012/2017 – Altera 
padrão de vencimento do Cargo de Auxiliar de Enfermagem, criado pela Lei Municipal nº 994 de 
26.06.91. Parecer favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão a Ver. ª Marta Rejane Mino 
– Disse que não iria se manifestar acerca do mesmo. Em votação foi aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei nº 013/2017 – Autoriza o Poder Público Municipal a firmar termo de acordo, efetuar 
pagamento e dá outras providências. Parecer favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão 
e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 014/2017 – Cria Programa para 
recuperação de Créditos Tributários e Não Tributários inscritos ou não em Dívida Ativa – REFIS 
MUNICIPAL 2017. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 015/2017 – 
Inclui Projeto/Atividade no Plano Plurianual-PPA, Lei nº 1075/2013, na Lei de Diretrizes 
Orçamentárias-LDO, Lei nº 1212/2016 e na Lei Orçamentária nº 1216/2016, para o ano de 2017. 
Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. No Grande Expediente não havia nenhum 
Vereador inscrito. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes 
Vereadores: Ver. Elio Barili – Apresentou convite do Sindicato dos Trabalhadores Rurais para 
Assembleia Geral. Teceu comentários sobre o excesso de chuvas e os danos ocasionados nas 
lavouras e das dificuldades de quem lida com gado e, por conseguinte as dificuldades enfrentadas 
pela Administração para resolver os estragos inclusive com o temporal que danificou residências. 
Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Convidou os presentes para participarem da festa do padroeiro onde 
o mesmo desempenha a função de Festeiro. Quanto aos problemas ocasionados com as chuvas 
pediu paciência para a população, pois serão resolvidos de forma gradativa. Finalizou parabenizando 
as equipes que participaram do Campeonato de Campo e as classificadas. Ver. Aloisio Remo Alves 
Xavier – Frisou o pedido de providência apresentado e disse que o povo pede, mas sabe que a 
Administração está fazendo, e parabenizou o esforço de todos. Ver. Mario Klein – Falou de atoleiro 
próximo a propriedade da família Zanata, onde não tem mais como passar, citou a necessidade de 
colocação de duas cargas de pedra para dar condições de passagem. Ver. Juliano Fassini – Citou a 
formação de atoladouro na comunidade de Santa Rita e de já ter reivindicado e não ter sido atendido, 
lamentou que fosse procurado pela família da Sra. Mariza Pazinato e esta disse ter havido descaso 
em pedido de atendimento por parte da Prefeitura diante da tragédia e estragos do temporal. Por fim 
pediu se há a possibilidade de uma retroescavadeira e um caminhão atender a estes problemas, pois 
há atoladouros que dificultam o deslocamento. Ver. Sandro Zanotto – Lamentou os danos do 
temporal na propriedade do Sr. Teonisio Pazinato, disse ter ajudado e que foi muito triste. Quanto ao 
atendimento por parte da Secretaria de Obras, disse que está havendo vontade, mas não estão 
conseguindo atender a todos. Ver. Dogivan Araldi – citou a nominata que compõe a Diretoria 
Executiva do Partido Progressista. Também se manifestou diante da situação que se encontra o 
Município e sobre as colocações do colega Juliano disse haver uma patrola e caminhão que fazem 
parte do PAC2 com este fim de atender emergências. Lamentou que as pedreiras somente agora 
estejam sendo acessadas, pois haviam sido denunciadas. Finalizou dizendo que é preciso atender 
os pedidos, mas também tem que haver calma e ajuda mútua. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – passou a 
Presidência e se manifestou falando que uma comissão esteve discutindo e analisando os problemas 



da chuva onde decretaram estado de emergência. Solicitou calma, paciência, pois há muita 
destruição no Município. Outro item abordado foi o Campeonato de Campo e equipes classificadas, 
onde parabenizou aos organizadores e equipes. Por último falou da reunião da Ascamaja e da 
necessidade de apresentarem moção solicitando trevo no acesso a VRS-319 na BR-285. Ver. ª 
Marta Rejane Mino – Citou os problemas ocasionados pelos temporais e dos vários municípios 
atingidos. Disse haver necessidade de ajuda. Finalizou falando da dificuldade de conseguir médicos, 
e especial a médica cubana Dra. Midális que estará indo de férias e poderá não voltar devido ter 
gêmeos de seis anos e com problemas de saúde, por isso a necessidade de apoiar a mesma e 
ajudar. Por isso convidou para uma galinhada de tacho para que a mesma possa trazer os filhos 
consigo para o Brasil. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou 
encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. Colorado/RS, 12 de junho de 2017. 


